
Cap Edmilton - Ter vc como amigo

Tenho muito prazer em ter vcs na minha lista de amigos.  É  com muita
alegria que aguardo a chegada do ano que está pra nascer.  Agradeço
a DEUS por este ano que está se findando; se não foi melhor do  que
esperavamos, é porque não fizemos nada nesse sentido; o ano novo 
está quase chegando, o  que vai ser ou como vai ser, depende  nós. 
As  Sagradas Escrituras nos garante que podemos tudo naquele que
nos  fortalece; se esperamos de braços abertos a chegada de um novo
ano e não  tomamos nenhuma atitude para que sejamos melhores do
que fomos até  aqui; pensamos somente em nós, se esquecermos que
tudo que temos e somos  foi dado pelo TODO PODEROSO, pelo que
nós pedimos e programamos; aí   nada vai mudar.  Meu desejo é que
DEUS nos dê  mais dedicação e amor,  não so pela nossa familia, pelo
nosso Estado, pelo nosso Brasil, mas  tambem por aqueles que
governam, por aqueles mais necessitados do que  nós. Que o ano de
2012 cheio de esperança, paz, amor, compreenção numa  vida de
retidão aos pés do TODO PODEROSO.Edmilton - edmiltonalves@hotmail.com
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